

2024
11.9(土)

学習発表会

入れ替え制での観覧ではなかったため、全学年の発表を見た保護者の方も多かったのではないのでしょうか。

1年生～6年生の発表を見て、子供の成長をととても感じる事が出来ました。



■金管クラブ

新入部員は今回が初めての大きな舞台！

いつも楽器演奏だけでなく、ダンスや演技なんかも盛り込んだとても楽しい発表をしてくれる金管クラブです。音にも迫力があってとてもいい演奏でした！



■1年生《音楽劇 くじらぐも》

1年生も初めての学習発表会。大きな声を出し、大きく体を動かして観客に精一杯伝え様と演じているのが分かりました！1年生のかわいさと、頑張りがとっても伝わってきた発表でした♪

令和六年度 学習発表会

しぶたに学園

池田市立緑丘小学校



■3年生《地球を笑顔に！～SDGs に取り組もう～》

地球の生き物に何が起きているか、自分達に何が出来るか、授業でとりくんできた事をしっかり歌と台詞で伝えてくれました。歌いながらの振付もみんなとても上手でした！



■5年生《世界をつなぐオリンピック ～多様な文化を学び、認め合う～》

自分たちの学んだ事をまとめオリンピック開催国に選ばれる為のプレゼン発表してくれました。各国の魅力が伝わる様にみんな内容をしっかり考えたんだと感じました。発表後にはどの国がオリンピック開催にふさわしいか保護者へのアンケートもあつたりと面白い内容になっていました。



■2年生《音楽劇 お手紙》

2回目の発表会！1年生の時より緊張せずに発表できたかな？お話の中の登場人物の気持ちを、一人ひとり台詞を話し表現してくれました。みんなが自分の台詞を責任をもって大きな声で発表していく姿は去年と比べられないくらい成長した姿に見えたのでは♪





■4年生《未来～友だちとともに～》

友達への思いをや歌声とリコーダーの音色にのせて発表してくれました。

リコーダーも、合唱もたくさん練習してきた事が分かる演奏でした。



■6年生《平和ってなんだろう？》

修学旅行に向けて学んだ平和学習から平和の大切さや、平和への思いを深める為の発表をしてくれました。

分かりやすい内容で、前日のリハーサル発表では下級生にも平和の大切さがしっかり伝わったろうなと感じました。

そして6年生、みんな演技力もすごかったです！



PTA活動によるリサイクル品の配布もありました！
時間によっては列ができる程人が集まっていました。



発表会当日は、数に限りがありました

が
🌸ハーブサークル🌸さんが育てたハーブを使って作った【におい袋】をもらう事もできました。とても良い香りで癒されます😊

